

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Dalam kesimpulan ini peneliti uraikan dalam tiga bagian sebagai berikut Dalam perencanaan pembelajaran PAUD As-Syuaru. guru menyusun rencana pembelajaran harian yang telah ditetapkan dalam RAKER rapat kerja tahunan yang biasa dilakukan oleh guru walikelas dan kepala sekolah pada awal semester. Lalu rencana pelaksanaan pembelajaran harian dikembangkan berdasarkan evaluasi pembelajaran tahun lalu mengikuti standar pendidikan yang telah ditetapkan oleh KEMENDIKBUD. Pada proses pembelajaran tema dalam materi terdapat pembelajaran kosa-kata *Mufradat* Bahasa Arab. Peserta didik diajarkan untuk menyanyikan lagu bahasa Arab disertai dengan kosa-kata yang ada pada lagu tersebut lalu memperagakan sesuai intruksi dan kesepakatan guru di PAUD As-Syuaru. PAUD As-Syuaru telah melangsungkan pembelajaran kosa-kata Mufradat Bahasa Arab melalui metode gerak dan lagu yang salah satunya dapat meningkatkan kosa-kata bahasa asing anak usia dini dan lembaga terus menginovasi dan memotivasi setiap pembelajaran guru harus aktif dan produktif untuk memberikan pembelajaran kosa-kata Bahasa Arab yang menyenangkan. Evaluasi pembelajaran pembelajaran kosa-kata (*Mufradat*) bahasa Arab

melalui metode gerak dan lagu untuk meningkatkan kosa-kata bahasa asing anak. maka dapat disimpulkan bahwa mereka sepakat dalam evaluasi pembelajaran menggunakan lembar ceklis, dan catatan anekdot sebagai evaluasi perkembangan kosa-kata bahasa asing pada anak. Berikut lembar penilaian ceklis pada perkembangan bahasa Arab di PAUD As-Syu'aro.

## **B. Saran**

Dari hasil pengamatan peneliti dilapangan maka beberapa saran-saran yang peneliti sampaikan, berikut diantaranya:

### **1. Bagi Guru**

Diharapkan setelah peneliti melakukan penelitian di PAUD As-syu'aro mengenai perencanaan pembelajaran kosa-kata *Mufradat* Bahasa Arab melalui metode gerak dan lagu, pelaksanaan pembelajaran kosa-kata *Mufradat* Bahasa Arab melalui metode gerak dan lagu, evaluasi pembelajaran kosa-kata *Mufradat* Bahasa Arab melalui metode gerak dan lagu dapat dikembangkan lagi.

### **2. Bagi Orang Tua**

Orang tua lebih memperhatikan perkembangan bahasa anak di rumah, semoga kedepannya dapat memberikan motivasi dalam melancarkan kegiatan pembelajaran kosa-kata *Mufradat* Bahasa Arab melalui metode gerak dan lagu di PAUD As-Syu'aro.

### 3. Bagi Anak

Diharapkan pembelajaran Pembelajaran kosa-kata *Mufradat* Bahasa Arab melalui metode gerak dan lagu, membuat anak menjadi lebih inovatif dan semangat dalam mengembangkan kosa-kata Bahasa Arab